

Gute Beteiligung am Verfassungslauf

Dübendorf: Um der neuen, sportfreundlichen Verfassung bei der Volksabstimmung vom 27. Februar Auftrieb zu verleihen, findet bis am 26. Februar jeweils am Montag und Freitag der sogenannte Verfassungslauf statt. Dieser wird u.a. auch vom Zürcher Kantonalverband für Sport (ZKS) unterstützt, und im Patronatskomitee hat u.a. der «oberste Zürcher Sportler», Regierungspräsident Dr. Ruedi Jeker, Einsitz.

Mit dem Verfassungslauf wird die neue Kantonsverfassung in die 12 Bezirke des Kantons getragen und im jeweiligen Bezirkshauptort jeder der 171 Zürcher Gemeinden überreicht. «Die Unterstützung des Verfassungslaufs entspricht selbstverständlich den Statuten des ZKS, in denen festgehalten ist, dass sich der ZKS politisch für Anliegen einsetzen kann, die dem Sport und der Sportförderung dienen», begründet ZKS-Geschäftsführer Arnold Müller das Engagement.

In Andelfingen macht der Lauf am 18. und 21. Februar Halt. (eg)
Weitere Informationen sind auf der Homepage www.verfassungslauf.ch erhältlich.

